

みんなの隨想

渡辺 裕之

福島市・渡辺エンジニアリング
代表取締役



10日間の山旅は、予定の6座（十勝岳、旭岳、利尻岳、羅臼岳、斜里岳、雌阿寒岳）を登り、1日の予備日が取れました。ここで帰途に就くと後悔と落胆を味わうので、欲張つてもう1座。時間と体力、お天気が勝負のトムラウシ山を目指すことになりました。

トムラウシ温泉までは快適なドライブでしたが、短縮コース登山口までのアクセスは最悪、対向車が来ないことを祈りながら、弱っている路肩や崖下転落に神経を傾注させてハンドルを握っていると、案の定、下

山のツアーや乗せたマイクロがバスが下りてきました。ウンと長いアプローチな下り、沢に沿って緩やかなキャンパーとマイクロがど聞かされ、自信喪失で心交差できる場所を探すため後続車を止めて、徒步で路肩を確認し、嫌々ながらバツクをして、幅員ギリギリのすれ違いも無事、小雨に揺れる雑草を擦りながら終るまで、地悪く布団に入りました。頭上には7月19日、眼れないまま、雪渓、新緑。せせらぎを聞きながら、最高の気分で朝食を取りました。

到着しました。頭上には雪渓、新緑。せせらぎを聞きながら、最高の気分で朝食を取りました。

雨が上がり、気圧も上昇に到着しました。頭上には雪渓、新緑。せせらぎを聞きながら、最高の気分で朝食を取りました。

今度は岩場を下りると、何十種類の高山植物が群生し一斉に初夏の息吹を満喫できる、天空の楽園『トムラウシ公園』に到着。カメラ音を聞きながら一人晩酌を以ての両ストックで歯を食いしばり、ひたすら悪路を点滅。最後の岩場を登りきりに包まれた中高年者が次々若手の健脚パーティーに食り、予定より1時間早く万歩計を終りました。山頂付近で夜が明けてきました。

「暗いうちに出発し、天少し自信を取り戻し、今がらの山談議は疲労が希望氣が悪かった。登山道は泥度はマイペースでコマドリの「エネ」に変わりました。